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der Abgeordneten SCHEUCHER 

und Genossen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend das Straßenbauprogramm des Bundesministeriums für wirtschaftliche 

Angelegenheiten für das Bundesland Steiermark 

In den letzten Wochen wurden immer wieder Straßenbauprojekte für die Steier

mark diskutiert, ohne daß man daraus entnehmen konnte, welche Straßenbauvor

haben tatsächlich in dieser Legislaturperiode in der Steiermark noch begonnen, 

fortgeführt oder abgeschlossen werden. 

Um in dieser für die Steiermark so wichtigen Frage einen umfassenden Über

blick zu bekommen, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesmi

nister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Welche Straßenbauvorhaben (Autobahnen, Schnellstraßen, Bundesstraßen B) 

bzw. Lärmschutzmaßnahmen sollen in dieser Legislaturperiode in der Steier

mark noch begonnen, fortgeführt oder abgeschlossen werden? 

2. Welche Mittel sind für die einzelnen Projekte insgesamt vorgesehen bzw. 

wurden bisher investiert bzw. stehen in den Folgejahren pro Jahr zur Ver

fügung? 
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